



Pressemitteilung: 30.09.2021

Architektouren 2021: Architektur gestaltet Zukunft Leistungsschau bayerischer Architektur zu Gast im Staatlichen Bauamt Rosenheim

Architektur prägt unseren Alltag, ohne Architektur wäre unser Leben undenkbar. Egal ob Einfamilienhäuser, Geschosswohnungsbauten, Kindergärten, Schulen, Universitäten, Bürogebäude, Gemeindezentren, Gewerbebauten, Grünanlagen oder Innenräume – jede Planung beruht auf dem kreativen Schaffensprozess von Architektinnen und Architekten, Landschaftsarchitekten, Innenarchitekten oder Stadtplanern.

Die jährliche Leistungsschau „Architektouren“ bietet nicht nur spannende Einblicke, wie Gebäude entstehen, sondern auch die einmalige Gelegenheit, mit Architektinnen und Architekten als deren Urheber sowie mit Bauherren und Nutzern vor Ort ins Gespräch zu kommen. Coronabedingt sind die beliebten Besichtigungen auch in diesem Jahr leider entfallen. Zu sehen waren die 208 neuen Projekte der „Architektouren 2021“ jedoch virtuell auf der Website der Bayerischen Architektenkammer <https://www.byak.de/architektouren/> und mit rund 90 kurzen Video-Clips, die die Büros von ihren Projekten erstellt hatten. Die Projekte präsentieren sich unter dem Motto „Architektur gestaltet Zukunft!“, alle wurden in den letzten drei Jahren fertiggestellt und von einem unabhängigen Beirat ausgewählt.

Zum Rahmenprogramm der Architektouren gehört ebenfalls eine Wanderausstellung. Das Staatliche Bauamt Rosenheim zeigt die Ausstellung – bereits zum vierten Mal – diesmal vom 13. Oktober bis 12. November 2021 mit einer Auswahl von rund 70 Projekten der aktuellen Architektouren aus ganz Bayern. Informationen, Fotos und Pläne zu den einzelnen Objekten sind übersichtlich auf jeweils einer Ausstellungstafel im Format DIN A1 zu sehen. Ein kostenfreies Booklet und die Website www.byak.de informieren zusätzlich zu allen Architektouren-Projekten.

**Ausstellung „Architektouren 2021 der Bayerischen Architektenkammer“
Rund 70 ausgewählte Projekte, 12. Oktober bis 12. November 2021
Staatliches Bauamt Rosenheim, Wittelsbacherstr. 11, 83022 Rosenheim, Foyer
Öffnungszeiten: Mo bis Do 8.00 bis 16.00 Uhr, Fr 8.00 bis 14.00 Uhr. Eintritt frei.**

Ausstellungseröffnung: Dienstag, 12. Oktober 2021, 16.00 Uhr

Begrüßung: **Doris Lackerbauer**, Architektin,
Amtsleiterin, Staatliches Bauamt Rosenheim

Grußwort: **Prof. AA Dipl. Lydia Haack**, Architektin, Stadtplanerin,
Präsidentin der Bayerischen Architektenkammer

Werkvortrag: Die **Architekten Laura Probst und Udo Lewerenz** von pmp
Architekten GmbH, München, stellen den Neu- und Umbau des
Sudetendeutschen Museums in München vor.

Die nächsten Architektouren finden bayernweit am 25. und 26. Juni 2022 statt.